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Betreff

Sanierung des Rathaus-Neubaus

In der Ratssitzung vom 22. September dieses Jahres teilte Erster Stadtrat Carsten 
Lehmann als kommissarischer Vertreter von Stadtbaurat Wolfgang Zwafelink mit, die 
Ankündigung des Stadtbaurates im Bauausschuss vom 9. Juni 2009, über die 
verschiedenen Gutachten zum Thema Sanierung Rathaus-Neubau seien „genaue 
Informationen zur Ratssitzung im September vorgesehen“, könne nicht eingehalten 
werden: 
Die fachlichen Prüfungen liefen noch, es stehe noch ein Schallschutzgutachten aus und 
die Gespräche mit den Eigentümern und Mietern seien noch nicht abschlossen. 
Da seitdem wieder knapp 2 Monate ins Land gezogen sind, 
erwartet die BIBS nunmehr Antwort auf folgende Fragen:

1. Welche Prüfungen sind mittlerweile abgeschlossen und welche Gutachten sind 
bis heute erstellt worden?

2. Wann gedenkt die Verwaltung, die Gutachten vorzustellen oder den Fraktionen 
auszuhändigen oder den Ratsmitgliedern Einblick zu gewähren?

3. Wann haben mit welchen Ergebnissen die letzten Gespräche mit Eigentümern 
und Mietern stattgefunden?

Mit freundlichen Grüßen

Heiderose Wanzelius
BIBS-Fraktionsvorsitzende
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